



Benjamin Miskowitsch, MdL • Maximilianeum • 81627 München

An die Medienvertreter

Abgeordneter Benjamin Miskowitsch

Mitglied im Ausschuss
für Wirtschaft, Landes-
entwicklung, Energie, Medien
und Digitalisierung

Mitglied im Ausschuss
für Eingaben und Beschwerden

Medienrat an der Bayerischen
Landeszentrale für neue Medien

Pressemitteilung

2. Februar 2024

Landtagsbesuch der JU Germering **„Größtmögliche Transparenz“**

Maximilianeum
81627 München
Telefon: (089) 4126 – 2103
landtag@miskowitsch.de

Stimmkreisbüro
Münchner Str. 10
82256 Fürstenfeldbruck
Telefon: (08141) 254 85
stimmkreis@miskowitsch.de

www.miskowitsch.de

Auf Einladung des Landtagsabgeordneten für den Stimmkreis Fürstenfeldbruck-Ost Benjamin Miskowitsch (CSU) hat eine Gruppe der Jungen Union Germering (JU Germering) den Bayerischen Landtag besucht. Miskowitsch empfing seine jungen Gäste im neuen Westfoyer des Maximilianeums. Nach einer kurzen, beeindruckenden Filmpräsentation über den Freistaat und seinen Landtag ging es weiter in den Plenarsaal. Dort erklärte der Miskowitsch die Funktionsweise und die Sitzordnung des Bayerischen Parlaments. „Die Mitglieder der Regierungsfractionen sitzen in der Mitte, sie bilden den größten Sitzblock“, so Miskowitsch, „links und rechts davon haben die Oppositionsparteien ihre Plätze.“

Auf eine kleine Hausführung folgte eine Diskussion zu aktuellen politischen Themen. Miskowitsch erläuterte auch detailliert seine Arbeit im Wirtschafts- und Petitionsausschuss. „Der Petitionsausschuss ist der Ausschuss, in dem es oftmals menschelt“, erklärt der Landtagsabgeordnete, „hier geht es häufig um abgelehnte Asylanträge und Bauvorhaben. Im Übrigen tagen alle Ausschüsse im

Bayerischen Landtag grundsätzlich öffentlich. Man ist um größtmögliche Transparenz bemüht.“

Freilich wurde bei dem abschließenden Umtrunk in der Landtagsgaststätte noch lebhaft weiterdiskutiert. „Ich habe mich über den Landtagsbesuch der JU Germering sehr gefreut“, so Miskowitsch.